



Le Président du Département des relations extérieures a rencontré le vice-président des États-Unis

[gallery columns="2"]

Le 10 mars 2011, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou, s'est rendu à l'ambassade des États-Unis d'Amérique en Russie pour une rencontre avec Joseph Biden, vice-président de États-Unis, en visite en Russie. Le métropolite Hilarion était accompagné de l'archimandrite Zachée (Wood) représentant de l'Église orthodoxe en Amérique auprès du Patriarche de Moscou et de toute la Russie.

Le président du Département des relations extérieures s'est entretenu avec le vice-président des États-Unis d'Amérique. Au cours de la discussion, Mgr Hilarion a parlé de l'Église orthodoxe russe et de ses relations extérieures, y compris de ses rapports avec les juridictions orthodoxes sur le continent américain, ainsi que de la vie des paroisses du Patriarcat de Moscou aux États-Unis.

Joseph Biden a émis le désir de rencontrer le métropolite Hilarion de Volokolamsk au cours d'une prochaine visite du président du Département des relations extérieures aux États-Unis pour un entretien plus complet sur les sujets abordés.

En souvenir de la rencontre, le président du Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou a offert au vice-président des États-Unis son livre *Témoignage orthodoxe dans le monde contemporain* dans une traduction anglaise.